



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 29 de julio 2023
Boletín No. 430

TLALPAN ACERCA EL DEPORTE, ARTE Y TRADICIONES CON EL TALLER DE CHARRERÍA

- Único taller gratis de Charrería en las 16 alcaldías de la Ciudad de México
- Se enseñan las diferentes técnicas de la charrería.

Con el objetivo de fomentar el deporte, arte y tradiciones, la alcaldía Tlalpan imparte el taller de Charrería en el Centro de Artes y Oficios (CAO) de los Pueblos, en el que se enseñan diferentes técnicas: desde montar, caminar y trotar un caballo, hasta jinetear una yegua, realizar el paso de la muerte y las famosas coreografías conocidas como escaramuzas.

“Ha sido muy favorable este taller, la gente se acerca preguntando si son clases particulares, les llama mucho la atención porque son clases caras y no pueden realizarlas en su casa y aquí tienen la oportunidad de tomar esta clase de charrería gratis”, explicó el profesor del taller, Oscar Apolinar Hernández Ponce.

Este taller es único en las 16 alcaldías de la Ciudad de México y para inscribirse no es necesario que las personas tengan conocimientos de este deporte, aprenderán desde lo más básico como los segmentos del caballo, cómo ensillarlos y las partes de los arreos de la silla.

“Empiezo enseñándole a los alumnos que tengan comunicación con el caballo, que los acaricien, les toquen de la cabeza, cuello y su pecho. Una vez que van conociendo y se van familiarizando con el caballo les enseño a controlar el caballo, que sepan caminar, trotar y a realizar el galope”, resaltó Hernández Ponce.

Una vez que las y los alumnos aprenden a dominar el caballo, pasan al nivel más avanzado que consiste en realizar las famosas “suertes charras” que son técnicas más complejas que realiza el jinete.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

“Les enseñó el paso de la muerte, que tienen que bricarse a pelo de un caballo a una legua, las colas, el jineteo de toro y yegua, la terna, las manganas a pie, mientras que las alumnas aprenden a realizar las famosas coreografías conocidas como escaramuzas para que posteriormente puedan inscribirse a concursos en los que quieran participar”, subrayó.

Desde 2019 Tlalpan cuenta con este taller de Charrería que se imparte de manera gratuita a través del programa social del Oficio al Arte, al que pueden asistir niñas y niños a partir de los seis años, así como adolescentes, madres, padres y adultos.

“Las alumnas y los alumnos al final del curso se van con una felicidad de que logran tener una comunicación con el caballo y de que aprenden a montar y controlar un caballo”, señaló el profesor.

Este taller forma parte de las actividades que brinda el CAO de los Pueblos y se imparte los días martes, miércoles y jueves de las 15:00 a 18:00 horas, viernes y sábado de las 10:00 a las 13:00 horas.

--000--